
Mesdames, Messieurs 

Pourquoi je ne suis pas favorable aux Portes de Gascogne :

        C'est un projet commercial supplémentaire dans la région toulousaine, 
qui est déjà très bien fournie.

        C'est un projet qui fragilise le commerce local de toutes les villes et 
villages alentours.

        C'est un projet qui va apporter beaucoup de nuisances de trafic (bruit, 
embouteillage, odeurs) et ce même le Week-end.

        C'est un projet très consommateur d'espace et de terre agricole qui va 
à l'encontre de notre politique de protection et de maintien de 
l'agriculture périurbaine.

        C'est un projet qui ne crée pas des emplois durables et à forte valeur 
ajoutée.

Quoi proposer à la place ?

La deuxième couronne ouest à besoin d'un vrai bassin de vie, tourné vers 
l'avenir en terme de recherche, de formation et de production.

        Il faut compléter le pole formation en créant un centre post Bac sur les 
matériaux composite et créer un campus pour loger les étudiants.

        Il faut créer un complément industriel à l'Aerospace Campus en 
mettant en œuvre sur un même lieu les compétences industrielles des 
fournisseurs de l'Aéronautique, de l'espace et des Systèmes embarqués 
("Village" de Fournisseurs). Cela pour recentrer les compétences et 
répondre le mieux possible à la demande des grand donneurs d'ordre: 
Airbus, Latécoère, Aerolia, Liebherr Aerospace, Thales, Astrium).

Tout cela nous permet de proposer une solution d'avenir, car créatrice 
d'emplois à forte valeur ajoutée et articulée autour des trois piliers du 
développement : la Recherche, la Formation, l'Innovation.

Cordialement 

Brigitte BAREGES


